



Repenser l'expérience de restauration scolaire

Chères New-Yorkaises et chers New-Yorkais,

Je suis si enthousiaste à l'idée d'accueillir vos enfants de retour des vacances d'hiver et j'espère qu'ils seront tout aussi enthousiastes à l'idée d'être de retour à l'école avec leurs camarades de classe et leurs enseignants.

Nous savons que lorsque vous nous confiez vos enfants, vous vous attendez à ce qu'ils reçoivent non seulement une éducation exceptionnelle, mais aussi les services et les soutiens d'accompagnement qui peuvent les aider à s'épanouir, y compris le petit déjeuner et le déjeuner gratuits quotidiens.

Nos écoles ne sont pas seulement des lieux d'apprentissage, mais aussi des lieux de soins et de confort — et un repas savoureux et nutritif en est un élément essentiel. Lorsque nos élèves prennent un repas nourrissant, sain et culturellement adapté chaque jour, ils ont de meilleurs résultats en classe et sont plus susceptibles de prendre des décisions saines à l'avenir.

Je sais que nous sommes nombreux à avoir une idée de ce qu'est la nourriture scolaire — datant des décennies, quand nous étions à l'école. Aujourd'hui, dans nos cafétérias scolaires, nous servons des salades fraîches, des produits locaux et une variété de plats nutritifs qui reflètent la culture de nos élèves.

Pour encourager nos élèves à profiter de ces repas, nous élargissons l'expérience d'amélioration de la cafétéria et nous réinventons la restauration scolaire. Cette expansion prend son essor avec un investissement de 50 millions de dollars pour transformer plus de 80 cafétérias en espaces chaleureux et accueillants pour les élèves qui y prennent leurs repas. Voici ce à quoi vos enfants peuvent s'attendre :

- *Choix de l'élève* : une variété de façons de choisir le petit déjeuner, le déjeuner, des fruits entiers, des légumes et des produits fraîchement coupés présentés dans des bars à salades.
- *Service rapide* : les élèves n'auront pas à attendre dans de longues files d'attente pour les repas et auront plus de temps pour se détendre avec leurs camarades de classe.
- *Style moderne* : les cafétérias redessinées mettent l'accent sur la création d'un environnement chaleureux et accueillant.
- *Mobilier neuf* : des tables et des chaises confortables accueilleront les élèves dans leur nouvel espace.

Dans le cadre de cette amélioration, nous allons élargir l'accès aux options halal dans les écoles de la ville. Jusqu'à présent, nous avons certifié 78 de nos cuisines pour le service de repas halal. Cela permet à nos enfants de faire l'expérience des repas de façon équitable : sans files d'attente séparées, sans repas séparés et avec des options pour chaque élève.

Rien de tout cela ne serait possible sans le travail inlassable de nos équipes de restauration. Ce sont les adultes attentionnés qui interagissent avec vos enfants tous les jours et qui s'assurent qu'ils ont les repas nutritifs et délicieux dont ils ont besoin pour garder leur énergie tout au long de la journée d'école. Je suis très reconnaissant de leur dévouement et de leur travail acharné.

J'espère que les nouveaux espaces de restauration ouvriront l'appétit de vos enfants et les pousseront à envisager avec joie de pouvoir manger des mets savoureux et de bonne qualité et de se détendre avec leurs amis.

Toujours plus haut,

David C. Banks

Chancelier

Si vous ne souhaitez plus recevoir des messages e-mail de PS+You, veuillez s'il vous plaît [vous désabonner](#).